

Esclarecen homicidio frustrado con arma de fuego en Alto Hospicio

enor de 14 años recibió un impacto balístico en el rostro y, tras diligencias técnicas y científicas, Carabineros logró establecer la presunta autoría y detener al imputado, quien se presentó voluntariamente ante la policía.

investigación especializada des- illada por Carabineros de Chile inició esclarecer un grave hecho omicidio frustrado con arma de fuego ocurrido la tarde de este martes en la comuna de Alto Hospicio, procedimiento que finalizó con la detención del presunto autor gracias al trabajo dinamizado de LABOCAR Iquique y la Unidad O.S.9 Tarapacá.

so quedó al descubierto luego que personal de la 3ra. Comisaría de Alto Hospicio concurriera hasta el Hospital de la comuna, tras confirmarse el ingreso de una víctima de 14 años con lesión balística en el rostro. De acuerdo con los primeros antecedentes establecidos en el lugar, la lesión se había originado al interior de un domicilio del sector, en circunstancias que comenzaron a ser investigadas de inmediato por los equipos policiales. La menor fue atendida por personal médico y, conforme a la información disponible, permaneció fuera de riesgo y bajo observación, mientras se activaban los protocolos investigativos para determinar cómo ocurrió el disparo, quién lo efectuó y en qué contexto se produjo el hecho que conmocionó al entorno familiar y vecinal. Estos antecedentes iniciales y la concurrencia del Ministerio Público, se dieron la concurrencia de unidades especializadas para asumir las diligencias técnicas y científicas. En ese contexto, se desplegó personal del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (LABOCAR) de Iquique, junto a diversos policiales de la Sección O.S.9 Tarapacá, orientando el trabajo a una instrucción precisa de la dinámica del ataque.

Las diligencias incluyeron peritajes forenses y análisis en el sitio del suceso, así como el análisis de evidencia balística y



levantamiento de indicios relevantes para la investigación. A ello se sumó la revisión de registros audiovisuales disponibles, empadronamientos en el sector y la toma de declaraciones, acciones que permitieron construir una línea investigativa consistente y contrastar versiones sobre lo ocurrido al interior del inmueble. Según los antecedentes reunidos durante el proceso, el trabajo de campo y gabinete permitió establecer la presunta autoría del imputado, quien mantenía una relación con la víctima y habría efectuado el disparo que le ocasionó lesiones de carácter grave. Esta conclusión se sostuvo en el cruce de evidencia material y testimonial, además del análisis técnico de los peritajes aplicados por el personal especializado.

En un giro relevante para el procedimiento, el involucrado se presentó voluntariamente en dependencias policiales, donde prestó declaración ante personal especializado. En ese contexto, se procedió a su detención en el lugar, dando paso a las coordinaciones para el control de detención y la formalización de cargos, conforme a lo que determine el tribunal competente.

Dentro de las diligencias clave, LABOCAR efectuó el levantamiento de residuos de disparo, una acción pericial determinante para respaldar técnicamente la investigación y sostener el curso de las indagatorias ante el Ministerio Público. En tanto, se informó que el arma utilizada no fue ubicada, por lo que continúan las

diligencias destinadas a su hallazgo, considerando la relevancia que tiene para el esclarecimiento completo del caso y la seguridad del entorno.

Por instrucción del Ministerio Público, el imputado fue puesto a disposición del tribunal para su respectivo control de detención, instancia en la que se revisarán los antecedentes reunidos, la legalidad del procedimiento y las medidas cautelares que eventualmente se soliciten en función de la gravedad del hecho investigado.

Desde Carabineros de Chile destacaron el trabajo coordinado de sus unidades

especializadas y reafirmaron su compromiso permanente con la investigación de delitos de mayor connotación social, subrayando la importancia de la labor pericial y operativa para esclarecer hechos graves, proteger a las víctimas y reforzar la seguridad en la comuna de Alto Hospicio y la Región de Tarapacá.

